

13 avril 2017

COMMUNIQUE DE PRESSE

La Fédération du Tourisme de la Province de Liège (FTPL) organise les premières « Rencontres Professionnelles du Tourisme » de son territoire, mardi 18 avril, au Palais des Congrès de Liège.



Mardi 18 avril aura lieu la première édition des « Rencontres Professionnelles du Tourisme » organisées par la FTPL au Palais des Congrès de Liège. Ces rencontres permettront, en présence de René Collin, Ministre wallon du Tourisme, la mise en réseau de l'ensemble des prestataires touristiques de la province (sites, hébergements, organismes officiels, associations professionnelles...). Deux conférences seront données au cours de cette journée qui marquera également le lancement officiel d'un appel à projets, unique en Belgique, dédié à l'accessibilité des personnes à mobilité réduite (PMR). Un point presse pour détailler cet appel à projets et répondre aux questions des journalistes sera organisé à 12 heures 15, dans la foulée de la première conférence.

A l'heure où la mise en réseaux, les partenariats public-privé et les investissements structurels sont devenus des missions essentielles de la FTPL pour les prochaines années, l'initiative prend tout son sens. Au regard des associations et organismes touristiques actifs en Wallonie, la FTPL a, en effet, décidé de « sortir des sentiers battus » pour répondre aux attentes des communes, des prestataires et des touristes. En s'impliquant, notamment, dans de deux missions quasi inédites que sont la commercialisation et l'ingénierie touristique, l'envie est de démontrer que l'Institution provinciale, par le biais de sa Fédération touristique, a les moyens de développer la destination « province de Liège » et d'attirer toujours plus de touristes.

Lancement d'un appel à projets destiné à améliorer l'accessibilité des personnes à mobilité réduite (PMR) à davantage d'établissements, développement d'un réseau cyclotouristique, du tourisme fluvial...

Deux conférences seront présentées lors de cette journée. La première sera l'occasion d'analyser les projets portés par la FTPL et son Président, **M. Paul-Emile Mottard**, ainsi que sa stratégie globale, du point de vue de la Wallonie (notamment dans le cadre du nouveau Code wallon du Tourisme). Ce rendez-vous sera également l'occasion de confronter la réalité touristique

liégeoise à une vision française de l'avenir du tourisme dans nos régions européennes. Pour ce faire, deux prestigieux invités nous feront le plaisir d'être à nos côtés, **M. René Collin**, Ministre wallon du Tourisme, et **M. Jean-Philippe Gold**, Directeur du Comité régional du Tourisme des Hauts-de-France. Lequel est à l'initiative du concept touristique très porteur « Esprit de Picardie » : concept applicable en province de Liège ?

Parmi les multiples actions évoquées lors de cette première conférence, le voile sera levé sur un appel à projets innovant visant à corriger le manque d'accessibilité de certains lieux. « Les mesures destinées à favoriser l'accessibilité doivent être encouragées pour permettre aux personnes handicapées de participer en toute autonomie à la vie sociale, politique, culturelle et touristique, au même titre que les personnes valides », souligne Paul-Emile Mottard, à l'initiative de cet appel à projets.

<u>Michelin présent à Liège pour présenter en avant-première le site</u> web dédié à son projet international d'e-itinérance touristique

La deuxième conférence sera présentée, quant à elle, par le célèbre « Guide Michelin », mais aussi par la « Caisse des Dépôts et des Consignations » ainsi que par le créateur de places de marchés touristiques en ligne « Alliance Réseaux ». Le sujet traité sera l'occasion de découvrir un nouveau concept majeur pour le tourisme en France et bientôt à l'international, l'e-itinérance - c'est-à-dire comment planifier et réserver son circuit à travers le temps et les territoires à partir d'une seule et même plateforme en ligne.

Tandis que le projet ne concerne, depuis sa création, que le seul territoire français, la Province de Liège est la première destination étrangère à se joindre à l'aventure!

En outre, le site dédié à ce nouveau concept d'e-itinérance sera, lui aussi, **officiellement dévoilé** <u>en avant-première</u> à l'occasion de ces Rencontres Professionnelles organisées par la FTPL à Liège.

Ces deux conférences seront entrecoupées de moments de *networking*, où la rencontre et l'échange auront pour but de créer des connexions et de rapprocher humainement les différents professionnels des métiers qui composent le Tourisme en province de Liège.

Point presse à 12 heures 15 sur le lancement de l'appel à projets dédié aux personnes à mobilité réduite (PMR)

Cette journée exceptionnelle sera l'occasion pour M. Paul-Emile Mottard, Président de la Fédération du Tourisme de la Province de Liège, de lancer officiellement un appel à projets dont le but est d'améliorer l'accessibilité des personnes à mobilité réduite dans certains lieux publics de la province de Liège.

Celui-ci concernera, dans un premier temps, des établissements de restauration au sein de trois villes « pilotes » que sont Liège, Huy et Stavelot.

Ce projet traitant de la mise en place d'un « kit d'accessibilité pour tous » sera dévoilé par M. Paul-Émile Mottard lors la première conférence du jour, entre 10 heures et 11 heures 30, à laquelle nous vous proposons d'assister.

A l'issue de celle-ci, à 12 heures 15 précisément, un point presse vous sera entièrement consacré afin de vous permettre de poser vos questions sur cette initiative encore inédite en Belgique!

Pour ceux qui souhaiteraient prolonger la rencontre autour de ce microcosme touristique et économique, nous vous invitons à participer au repas qui sera donné en présence des participants à cette journée, entre 12 heures 30 et 14 heures. Pour des raisons d'organisation, nous vous demanderons alors de signaler votre présence, au plus tard pour le 14 avril 2017, auprès de M. Michael Mathot, en charge de la Presse au sein de la FTPL (voir coordonnées au bas du document).

Dans l'attente de vous y rencontrer, veuillez trouver ci-après le programme de la première édition des « Rencontres Professionnelles du Tourisme », qui se tiendra mardi 18 avril au Palais des Congrès de Liège (info : www.btobtourisme.be) :

9H30

ACCUEIL CAFÉ et mignardises

10H00 - 11H30

PRÉSENTATION DE LA STRATÉGIE DE DÉVELOPPEMENT TOURISTIQUE DE LA PROVINCE DE LIÈGE INTITULÉE « ENTRE CONSOLIDATION ET ÉVOLUTION ». LE POINT DE VUE DE LA WALLONIE SUR CELLE-CI, L'EXPÉRIENCE DE LA PICARDIE...

INTERVENANTS:

M. René COLLIN, Ministre wallon du Tourisme

M. Paul-Emile MOTTARD, Député Provincial - Président en charge du Tourisme et Président de la FTPL

M. Jean-Philippe GOLD, Directeur du Comité régional des Hauts-de-France

11H30 - 12H30

NETWORKING

12H30 - 14H00

Déjeuner

En marge des conférences – 12 heures 15 : Point Presse relatif au projet pilote de mise en place d'un « kit d'accessibilité pour tous » pour personnes à mobilité réduite (PMR) en province de Liège

14H30 - 16H00

CONFÉRENCE SUR L'E-ITINÉRANCE TOURISTIQUE, NOUVEL ENJEU MAJEUR DU TOURISME EN FRANCE.

INTERVENANTS:

M. Paul CARRIL

MICHELIN

Directeur Famille Produit Voyage Cartes Guides Digital

Mme Muriel FAURE

Directrice générale de la Grande Traversée des Alpes (GTA - MoveYourAlps)

M. Philippe PERSON

CAISSE DE DÉPOTS ET CONSIGNATIONS (CDC)

Responsable du Pôle « e-Culture »

M. Philippe DERRIER ALLIANCE RÉSEAUX

Président

16H00

VERRE DE L'AMITIÉ (NETWORKING)

17H00

Fin des Rencontres Professionnelles du Tourisme 2017

<u>Contact presse</u>: Fédération du Tourisme de la Province de Liège, Place de la République Française, 1 à 4000 Liège – Cellule Presse: Michael MATHOT – GSM 0495 511 975 – Tél. 04 237 95 44 – <u>michael.mathot@_provincedeliege.be</u>